

# Sambut Isra Mikraj, Bapas Pangkalpinang Gelar Pengajian dan Ceramah Agama

F. Firsta - [PANGKALPINANG.DEMOKRAT.CO.ID](http://PANGKALPINANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 17:13



PANGKALPINANG - Rabu (07/02/2024) Dalam rangka menyambut Isra Miraj 1445H, Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang menyelenggarakan pengajian dan ceramah agama. Kegiatan dilaksanakan di Aula Bapas Pangkalpinang dan diikuti oleh Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto bersama dengan seluruh pegawai.

Dalam kesempatan ini Andriyas menyampaikan bahwa kegiatan pengajian dan

ceramah agama dilaksanakan dalam menyambut Isra Miraj yang jatuh pada hari Kamis (08/02/2024).

“Semoga kegiatan positif hari ini dapat meningkatkan keimanan sekaligus menambah wawasan agama bagi seluruh pegawai,” ujarnya.

Kegiatan dimulai dengan pembacaan Surah Yasin bersama dengan dipandu oleh Ustadz Firdaus kemudian dilanjutkan dengan penyampaian ceramah agama. Dalam tausiyahnya, Ustadz Firdaus menyampaikan hikmah-hikmah kejadian Isra Miraj.

“Isra Miraj adalah perjalanan Nabi Muhammad dalam satu malam dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa. Hal ini menjadi salah satu bukti kenabian Nabi Muhammad. Di antara seluruh nabi, Nabi Muhammad adalah yang satu-satunya melakukan perjalanan ini,” ucapnya.

Ustadz Firdaus juga menyampaikan bahwa melalui Isra Miraj, Nabi Muhammad telah melintasi tiga alam, yaitu alam manusia, malaikat, dan alam ketuhanan dengan izin Allah.

“Perjalanan melintasi tiga alam ini menunjukkan kebesaran Allah dan menandakan bahwa tidak ada yang mustahil jika Allah sudah berkehendak. Bahkan kejadian ini diabadikan di dalam Al Quran Surat Al Isra ayat satu, yaitu Maha Suci Allah, yang telah memperjalankan hamba-Nya pada suatu malam dari Masjidil Haram ke Masjid Al Aqsa yang telah Kami berkahi sekelilingnya agar Kami perlihatkan kepadanya sebagian dari tanda-tanda kebesaran Kami. Sesungguhnya Dia adalah Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui.”

Lebih lanjut beliau menyampaikan bahwa Surat Al Isra adalah satu-satunya surat dalam Al Quran yang diawali dengan kalimat tasbih “subhanallah” yang bermakna Maha Suci Allah. Artinya, dengan kejadian Isra Miraj yang diceritakan dalam surat Isra, Allah mempertaruhkan namanya dalam kejadian luar biasa tersebut.

“Setelah mendengarkan hikmah Isra Miraj, pantaslah Isra Miraj menjadi suatu peristiwa penting yang diabadikan di dalam Al Quran. Semoga kita selalu diberikan hidayah dan keimanan untuk memahami kebesaran Allah Subhanahu Wa Ta'ala,” tutup Ustadz Firdaus. (Viola\*red)